

2021.11.20

とらっく

BunBun保育園

ふえすていばる

実施いたしました♪



2021年11月20日(土)に、BunBun保育園と運営元(株)東邦運輸とでコラボ企画で、“とらっくふえすていばる”を開催しました！



ご用意をした車種は…「2tゲート車」「大型ウイング車」「清掃車」となります。子どもにより、好みがわかれて、好きなものに乗車していました！



清掃事業部にご協力いただき、ごみの分別の講演がありました！実際の清掃車を使用しての体験は大好評！「おお〜」と歓声が起こったのが印象的でした。



普段町で見かける大きなトラックに乗車体験！将来の東邦運輸ドライバーかな？と思われる表情のお友達もいらっしゃいました！



日頃、BunBun保育園で提供している実際のおやつをご用意いたしました。BunBunご飯は愛情たっぷり♡レシピを知りたい！という方も少なくありません。



トラックはそこまで…というお友達は、園庭でも遊べるよう開放いたしました！シャボン玉を追いかけり、お友達と遊んだりと自由に過ごしていただきました。

34組99名様に ご参加いただきました

楽しい環境を用意して下さった保育園や東邦運輸の皆様へ感謝です♪ BunBunならではのイベントですね！いろんな車にのりて大人も楽しめました。もっとこういった親子で保育園と触れ合える機会が持てるようになって欲しいです。



普段あやふやにしていた部分が解決されました。スプレー缶や充電電池などの正しい出し方を学ぶことができました。実物を用いたお話で、分別の仕方が大変参考になりました。子どもたちが清掃車へごみを投げ入れるのを楽しんでいる様子が良かったです。



子どもが目をキラキラさせながら運転席でハンドルを握っていました。親も楽しませてもらえました。また、どのブースにおいてもスタッフの方々が笑顔で優しく声かけしてくださり、多くの方が様々な場所で子ども達の成長を見守ってくださっているのだと感じました。



トラックに興味のない子のために園庭を開放して頂いたのが良かったと思います。また、園庭で楽しく遊んでいる姿が見れて、親は大満足でした。おやつは優しい味で美味しかったです！主人も娘も美味しいと言っていました。いつも、こんな美味しいおやつを作っていたらいいと思うと嬉しかったです。

